



DROPKICK MURPHYS

Jeudi 6 novembre à 19h

LDLC Arena – 5 avenue Simone Veil – Décines-Charpieu

Tarif 56,50€ avant application du Tarif Dégressif familial de subvention*

**Pour calculer votre Tarif Dégressif familial et obtenir votre % de subvention cliquer sur*

https://moncompte.caes.cnrs.fr/calcul_td

(Placement en fosse)

(Subvention 2 places max/agent)

Dead-line de réservation : 4/09 à 17h

Le groupe Dropkick Murphys, réputé pour ses performances énergiques et son style Celtic punk, offre une expérience de concert inoubliable qui attire une audience dévouée.

Leurs spectacles sont marqués par une ambiance explosive, mélangeant des riffs de guitare puissants et des instruments traditionnels celtiques.

Avec des hymnes populaires comme "I'm Shipping Up to Boston" et "Rose Tattoo", les fans chantent en chœur, créant une atmosphère de camaraderie unique.

Chaque performance est une célébration de musique vivante et de passion brute, captivant non seulement les amateurs de punk rock, mais également ceux intéressés par une fusion musicale innovante.

Les concerts des Dropkick Murphys sont un rendez-vous incontournable pour toute personne recherchant une expérience musicale immersive et entraînante.



LA MACHINE DE TURING
Jeudi 6 novembre à 19h
Comédie Odéon – 6 rue Grolée – Lyon 2è

Tarif 19€ par personne avant application de 20% de subvention

(Placement catégorie 1 – assis numéroté)
(Subvention 2 places max/agent)

Dead-line de réservation : 4/09 à 17h

L'histoire vraie d'un génie au destin brisé.

Manchester. Hiver 1952.

Suite au cambriolage de son domicile, le professeur Turing porte plainte au commissariat. D'allure peu conventionnelle, il n'est d'abord pas pris au sérieux par le sergent Ross. Mais sa présence n'échappe pas aux Services Secrets. Et pour cause, Alan Turing est un homme détenant de nombreux secrets...

De son incroyable acharnement pour briser l'Enigma, à sa course irrépissable pour comprendre le code de la nature, nous découvrons un homme atypique et attachant, inventeur d'une machine pensante, véritable genèse de l'intelligence artificielle et des ordinateurs...

Marqué à jamais par la mort de son ami d'enfance, Christopher, Alan Turing sera finalement condamné pour homosexualité et mettra fin à ses jours, tel Blanche-Neige, en croquant dans une pomme empoisonnée...

Voici le destin hors du commun d'un génie injustement resté dans l'ombre et broyé par la machine bien-pensante de l'Angleterre des années 50.

Un homme qui a changé le monde !